



Bulletin de veille territoriale – Articles du 01/01/2014 au 15/01/2014

Beaufortais et Baugeois. Un territoire plutôt attractif

Les chiffres du recensement rendus publics par l'Insee, indiquent une augmentation de la population dans la plupart des communes du Beaufortais et du Baugeois, entre 2006 et 2011. Ainsi 33 des 39 communes concernées ont vu leur population croître. Gée a d'ailleurs enregistré une hausse de 33 % passant de 328 habitants en 2006 à 437 en 2011. Seules les communes de Sceaux-d'Anjou, Notre-Dame-d'Allençon et Vern-d'Anjou ont connu une progression plus importante. A partir de la mi-janvier, certaines communes du territoire seront recensées : Baugé-en-Anjou, Beaufort-en-Vallée, Chartrené, Cheviré-le-Rouge et Fougeré.

Source : COURRIER DE L'OUEST, 09/01/2014

Gée ? On a tout de suite aimé

Gée a vu sa population augmenter de 33% en cinq ans, et fortement rajeunir. Le tout malgré des contraintes d'urbanisme et l'absence de services.

Source : COURRIER DE L'OUEST, 10/01/2014

Un pied à Mazé, un pied au Congo

Eric Cabrillac dirige l'entreprise informatique Point Sys à Mazé depuis 2000. L'équipe compte cinq personnes. Point Sys intervient de la maintenance à la création de site. Depuis 2003, elle commence à travailler avec le Congo Brazzaville. Le chiffre d'affaires augmente régulièrement d'environ 10 % chaque année. Près de 30 % du chiffre d'affaires annuel est réalisé avec le Congo.

Source : COURRIER DE L'OUEST, 06/01/2014

Beaufort-en-Vallée. Entre bulbes et plants

Guy-Claude Goulay est employé en contrat à durée indéterminée par le groupement d'employeurs Forval. Il partage son temps de travail annuel entre deux entreprises du végétal : Terrena bulbes à Beaufort et Turcieflor à Mazé. Forval compte 110 salariés en équivalent temps plein, dont 65 en CDI à temps plein.

Source : COURRIER DE L'OUEST, 02/01/2014

Brion. Ce temple de la danse a de l'avenir

Le dancing privé d'Omlande à Brion, rénové par ses nouveaux gérants Jocelyne Paulin et Jean-Claude Charles, est ouvert depuis le 2 janvier le mercredi (à partir du 2^e mercredi du mois) et le dimanche. Accompagnés d'un orchestre professionnel, ces après-midi dansants réunissent jusqu'à 600 convives.

Source : COURRIER DE L'OUEST, 13/01/2014



Bulletin de veille territoriale – Articles du 16/12/2013 au 31/12/2013

Tiercé. Hortensias France va développer son activité

L'entreprise Hortensias France, un des leaders de la production européenne d'hortensias, va développer son activité dans la commune de Tiercé. Elle est située actuellement à Soucelles. Elle va redonner vie à une serre inoccupée depuis plusieurs années à Anjou hortipole, zone du Rocher à Tiercé. La commune va mettre à disposition en crédit-bail une serre et des plateformes de production sur 35 000 m². Le développement d'Hortensias France va permettre de créer cinq emplois à temps plein.

Source : OUEST FRANCE, 16/12/2013

Longué-Jumelles Olivier Thibault, le premier zone de la scierie

Le paysagiste Olivier Thibault est le premier à s'installer dans la nouvelle zone commerciale de la Scierie, à Longué-Jumelles. D'autres suivront en 2014.

Source : COURRIER DE L'OUEST, 18/12/2013

Beaufort-en-Vallée. Unis pour le développement économique

Une convention de partenariat a été signée entre la Chambre de commerce et d'industrie de Maine- et -Loire et le président de Beaufort-en-Anjou, Jean-Charles Taugourdeau, afin de favoriser le développement économique du territoire.

Source : COURRIER DE L'OUEST, 18/12/2013

Fougeré. Le ras-le-bol des habitants

Depuis l'effondrement de la supérette Vival en 2011, le centre-bourg est défiguré. Excédés, les habitants demandent des comptes à la municipalité.

Source : COURRIER DE L'OUEST, 19/12/2013

Longué-Jumelles Didier s'affûte dans son nouveau métier

Didier Bareteau a créé son entreprise " Affûtage service ". Il propose, depuis un mois, d'affûter tout objet coupant et se déplace dans sa camionnette itinérante sur les marchés de la région.

Source : COURRIER DE L'OUEST, 20/12/2013

Beaufort-en-Vallée. Beauforland va se regonfler

Fermé provisoirement pour raisons de sécurité, le parc de loisirs couvert beaufortais installé depuis le mois de juillet dans la galerie marchande de l'Intermarché à Beaufort-en-Vallée, rouvre demain.

Source : COURRIER DE L'OUEST, 20/12/2013



Bulletin de veille territoriale – Articles du 16/12/2013 au 31/12/2013

Beaufort-en-Vallée. "Un dimanche convenable"

Source : COURRIER DE L'OUEST, 23/12/2013

Montigné-les-Rairies. Le projet de commerce prend forme

Le projet comprend un bar, un restaurant avec terrasse, des parkings et un multiservice.

Source : COURRIER DE L'OUEST, 27/12/2013